



応其こども園 R6.8.30

夏の思い出と共に、なんだか大きくなつたような、たくましくなつた姿で元気に遊んでいる子どもたち。休み明けには、「バーベキューした」「おじいちゃんおばあちゃんの家に行ったよ」「花火した」「キャンプへ行った」など、たくさんのお話をしていました。夏の素敵な思い出が増えたことと思います。

最近、帰りの集まりでお当番さんが、1日の中であつた嬉しかったことや楽しかったことを発表しています。何を発表しようか、どう言おうか迷う様子の子もいますが、自分の番が来るのを楽しみにしているようです。発表から、子どもたちの会話もさらに広がっています。

まだまだ暑さが続く時期なので、体調管理には十分気を付けて過ごしていきたいと思います。



### ☆プール大満喫！！☆

プール遊びにもかなり慣れ、遊びもダイナミックになってきた子どもたち！プールの端から端まで顔をつけて、息つきなしでバタ足をしたり、クロールで進む子もいました。「ここまで潜れるで！」「先生見てて！」と自信満々な子どもたちの表情がとても輝いていました☆

来年は小学校の大きなプールで、さらにできることを増やして、自信を持って取り組んでほしいです。また、これから始まる運動会に向けての取り組みも、挑戦する気持ちを持てるよう、すすめていきたいと思います。



### ☆運動遊び☆

自分たちで三つ編みをして作った縄跳びを使って、走り縄跳びやマット、鉄棒、跳び箱に取り組んでいます。みんな一生懸命取り組んでいるので、終わる頃にはすっかり汗だくです。最初は難しかったことも、何度も行っているとコツをつかんできて、「やったー！できるようになった！」と達成感と自信に溢れた表情が素敵です☆

### ☆かわいい会話☆

「小学校に行ったら、A君と一緒に北極行こうって約束したねん！」と教えてくれたB君。「先生も一緒に行きたいなー」と何気なく言うと、「いいよ！」「何持っていく？」「テント持って行って釣りもしよう！」「しろくまあるかなあ」と、どんどんイメージが膨らんでいく中に仲間入りさせてもらい、かわいい会話にほっこりしました♡

### ☆おすすめ絵本「おまえうまそだな」☆

アンキロサウルスの赤ちゃんの勘違いから始まるお話ですが、切ないラストにじーんと来ること間違いなしです。少し長めのお話ですが、真剣な表情で見ていた子どもたち。親子の触れ合いを楽しみながら、じっくりと読んでみてください。



### ☆お願い☆

- ・運動会に向けての活動が始まります。9時から始められるように、余裕をもって登園してください。
- ・活動量が増えるので、靴のサイズが足に合っているか確認お願いします。
- ・午睡は8月で終わりになります。布団、パジャマのご協力ありがとうございました。